

Fon: 07071–204-1215 Fax: 07071–204-1631

e-mail: <u>schulleitung@kepi.de</u> www.kepi.de

Kepler-Gymnasium, Uhlandstr. 30, 72072 Tübingen

## **Schulbrief 4**

Juli 2023

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

das Schuljahresende nähert sich, manchmal rasen die Tage nur so dahin. Wir freuen uns alle über den Sommer und auf die Ferien und ich möchte noch einmal kurz innehalten, die letzten Wochen für Sie Revue passieren lassen, denn es lohnt sich.

Der diesjährige Abiturjahrgang hat mit einem guten Abitur uns allen Freude gemacht: Wir lassen diese freundliche Jahrgangsstufe nur ungern ziehen...wünschen aber ihnen allen eine erlebnisreiche, positive Zukunft. Und wünschen Ihnen alles Gute!

Mit einem musikalischen Begrüßungslied der Junior Combo und Herrn Koch haben wir bereits unsere neuen Klassen 5 begrüßt: man spürte Aufregung, Neugierde und durchaus auch eine gewisse Fröhlichkeit: danke an alle, die unterstützt haben!

Mit einem wunderbaren Elternbüffet (vielen Dank nochmal für diese Aufmerksamkeit!) wurden wir im Mai zertifiziert zur "Modellschule Friedensbildung Baden-Württemberg", was uns sehr gefreut hat- ist es doch eine Wertschätzung unserer Arbeit, die uns guttut.

Ich bedanke mich bei den Musiklehrern/-in für das beeindruckende Sommerkonzert, bei dem alle Musikgruppen gezeigt haben, was sie können. Es war ein Fest des Klanges vom Feinsten!

Auch das Unterstufenmusical "Das wilde Pack", einstudiert von Herrn Koch und Herrn Pfisterer, bewegte uns: die Spiel- und Singfreude der Mitwirkenden war ansteckend.

Sind es die selbstgebauten Fußballtore von Herrn Schwarz' Vater- dem ich an dieser Stelle nochmal herzlich danke- oder unsere engagierte Sportfachschaft: auf jeden Fall gab es wieder ein Fußballturniermit großen Gefühlen, ebenso das Kepi-Ball-Turnier für die Unterstufe- auch hier möchte ich allen Helfenden und Organisierenden für ihren Einsatz danken.

Unsere Sportfachschaft ist übrigens diesjähriger württembergischer Volleyball-Meister: Gratulation für das Kepi - Team!

Beim Wettbewerb "Mathematik ohne Grenzen" wurden die Klassen 9a und 9d geehrt-

sie belegten Platz 2 und 3 von ca 86 teilnehmenden Klassen: auch hier danke ich Herrn Frank und Frau Braun für ihre gute Betreuung und gratuliere den beiden Klassen zum Gewinn!

Für die Oberstufe fand endlich wieder die Zukunftsmesse, die dankenswerterweise Herr Häfner organisiert, statt. In die Aula waren viele Stände mit Vertretungen verschiedener Institute und Einrichtungen angereist und ein nicht kleiner Teil von ehemaligen Schülerinnen und Schülern. Man konnte auf jeden Fall Etliches kennenlernen und mitnehmen.

Viele Kolleginnen und Kollegen sind mit unseren Klassen unterwegs.

Ich finde das außergewöhnlich stark und möchte an dieser Stelle ein großes Lob an mein Kollegium aussprechen, denn diese Unternehmungen sind nicht selbstverständlich oder Standard.

Ob die Exkursionen in Sport (Herr Biswas, Frau Schnabel), Physik (Herr Jung, Herr Pfleiderer) und Geschichte (Fachschaft Geschichte und Jahrgangsstufe 9 nach Dachau), ob Burg Derneck, Hochseilgarten, Bodensee- ich kann gar nicht alles ausreichend würdigen!

Paris-Austausch Klassen 8 und 9, den Frau Strecker und Frau Schnabel. aus dem, wie es scheint, eine gute solide Kooperation entsteht.

Granada- Fahrt der J1 und Klasse 10 mit Herrn Häfner und Frau Rudel in der kommenden Woche.

Nicht zu vergessen das dt.-frz.- Austausch-Projekt "Le train de Loos", welches dem Schicksal von 872 politisch Deportierten (von Frankreich ins Arbeitslager nach Mittelbau-Dora – nur 284 kehrten zurück) - ein Denkmal setzen will.

Gemeinsam mit ihren französischen Austauschpartnern des Lycée Blaise Pascal waren die J1 Bili Schüler/-innen, begleitet von Frau Polack und Herrn Bauer, in Strasbourg und in St. Omer beim Partner ihres Projekts, der Erinnerungsstätte La Coupole.

Nächstes Jahr soll ein Erinnerungsbuch erscheinen: das "dictionnaire des déportés". Ich bin dankbar, dass wir an diesem Projekt mitwirken können und danke besonders den betreuenden Kolleginnen, Frau Polack und Frau Staudenmeyer.

Ein weiterer herzlicher Dank gilt dem Kepi Förderverein, der mit seinen Zuwendungen viele Fahrten, Projekte und Anschaffungen, aber auch einzelne Schülerinnen und Schüler unterstützt und der unseren Alltag lebenswerter macht! Hier auch besonderer Dank an Herrn Stefan Schreiner für seine Arbeit und sein Engagement als Vorsitzender.

Am Ende dieses Schuljahres werden uns wieder unsere Oberreferendarinnen und Oberreferendar Frau Braun, Frau May, Herr Loers, Frau Schneider, Frau Spalteholz und Frau Veith verlassen.

Ich danke allen für Ihren beherzten, freundlichen Einsatz für unsere Schulgemeinschaft und wünsche ihnen für ihren weiteren beruflichen Weg alles Gute! Wir haben mit ihnen anregende Begegnungen und gewinnbringenden Austausch gehabt.

Frau Dreher, Frau Höflacher und Herr Krause gehen mit Ende dieses Schuljahres in den Ruhestand. Es fällt uns schwer, Sie gehen zu lassen.

Herr Krause hat dieses Schuljahr mit seinem "Tartuffe" und anschließend dem Kammerorchester beim Sommerkonzert noch einmal sein großes Können gezeigt- auch hier danke ich sehr herzlich!

Die letzten Tage in diesem Schuljahr gestalten sich wie folgt: "Jahrmarkt" am Freitag, den 21.7. 23
-15.00Uhr Aufbau/ Beginn 16.00 Uhr bis 18.00Uhr (bei schlechtem Wetter fällt die Veranstaltung leider aus.)

## Montag, den 24.7.23

Klassen 5-7-: "Fitteste Klasse" unter der Leitung der Sportfachschaft J1: Bericht Sozialpraktikum Unterricht nach Plan (sofern möglich) für all jene Klassen, die sich nicht auf Ausflug/Wandertag befinden – der Nachmittagsunterricht entfällt.

## Dienstag, den 25.7.23

Klassen 5-10 Schulfrühstück auf den Wiesen der Jahn-Allee Die Schülerinnen und Schüler bringen alles Nötige mit, SMV und Klassenlehrer Informieren noch genauer<sup>©</sup>

Danke für die gute, produktive und bereichernde Zusammenarbeit, lieber Elternbeirat.

Liebe SMV, danke für euren Einsatz: toller Winterball und prima U-Partys, und noch vieles mehr.

Ich habe dieses Schuljahr in den Klassen und mit unseren Kolleginnen und Kollegen vertrauensvolles, engagiertes und zugewandtes Arbeiten erlebt: es gibt viele Menschen, die gerne ins Kepi gehen, ich auch.

Ich hoffe, wir sehen uns noch auf dem Jahrmarkt, auch wünsche ich Ihnen allen und Ihren Familien schöne, sonnige und erholsame Sommerferien: alles Gute!

Mit herzlichen Grüßen

Ulli Schönthal, Schulleiterin

